

wir

volkspartei
hochwolkersdorf

für unser Hochwolkersdorf

Dezember 2019



**Liebe Hochwolkersdorferinnen
Liebe Hochwolkersdorfer!**

Die nächsten drei Wochen werden sehr spannend und aufregend. Spätestens seit 18.12.2019 wissen wir, dass es neben der SPÖ und ÖVP auch noch eine Bürgerliste geben wird. Schenkt man deren Wahlprogramm Glauben, dann kann das nur positiv für Hochwolkersdorf sein.

Ehrliche und offene Information der Gemeindebürger ist für uns Voraussetzung für bürgernahe und wertschätzende Politik. Aus diesem Grund möchten wir euch auf den folgenden Seiten unsere komplette Kandidatenliste für die Gemeinderatswahl am 26. Jänner 2020 bekannt geben. Weiters möchten wir euch auch über wichtige Details unseres Wahlprogrammes nicht im Ungewissen lassen. Für das neue Jahr wünsche ich Euch neben viel Glück und Gesundheit auch den Mut bei der Gemeinderatswahl am 26.01.2020 eine Entscheidung aus eigener Überzeugung zu treffen.

Johannes Münz
Gemeindeparteiobmann



Miteinander reden ist das Um und Auf im gemeinschaftlichen Leben

Red' ma bei eich daham!

Die Nähe zu euch ist uns ein besonderes Anliegen, da wir nur durch eure Vorschläge und Ideen Hochwolkersdorf nachhaltig verbessern können - nicht nach unseren Vorstellungen, sondern nach euren Vorstellungen. Dafür bieten wir Euch an, dass ihr über eure Sorgen, Bedürfnisse, Wünsche und Ideen, die unser Hochwolkersdorf weiter bringen, mit uns redet. Zu den folgenden Terminen sind alle herzlich eingeladen. Wir haben unsere Standorte so eingerichtet, dass die unterschied-

lichen Bedürfnisse in den Rotten und Kerngebieten von Hochwolkersdorf optimal berücksichtigt werden können. Mit dieser Aktion wollen wir unterstreichen, wie wichtig uns das Miteinander in jeder Beziehung für Hochwolkersdorf ist.

Für warme Getränke und einen kleinen Imbiss wird natürlich von uns gesorgt.

Wir freuen uns über viele gemeinsame konstruktive Gespräche, aber auch Kritik wird von uns ernst genommen

Unsere Termine sind jeweils ab 16 Uhr

Wann	Wo	Straßen
4. Jänner	Haag zw. Weber und Kögler	Bauernhöfe, Haag, Steghöfe
5. Jänner	Hackbichl (Umkehrplatz)	Hackbichl, Hollerberg
11. Jänner	Brennt (bei Wally)	Hollerbergstraße, Brennt, In der Au, Kuhberg, Villaweg
12. Jänner	Untere Alm (Installateur)	Alm, Untere Alm, Äußere Alm, Rosenbrunn
18. Jänner	Kirchenplatz	Alle Straßen und Gassen nördlich der Dorfstraße bis Kehbrunn
19. Jänner	Wetterkreuz	Alle Straßen und Gassen südlich der Dorfstraße bis Laahof

Eventuelle Änderungen des Standortes auf Grund der unsicheren Wettersituation im Jänner werden wir euch persönlich oder durch Postwurf bekannt geben.

Tennisverein



Wie bereits bekannt, hat der Grundeigentümer den Pachtvertrag für die hinteren zwei Plätze mit der Gemeinde nicht verlängert. Der Pachtvertrag für die vorderen zwei Plätze läuft noch bis 2024. Auf Grund dieser Problematik und auch weil abzusehen ist, dass es voraussichtlich keine Verlängerung

des Pachtvertrages für die vorderen zwei Plätze geben wird, musste die Gemeinde eine Entscheidung treffen.

Wegen der gescheiterten Verhandlungen und der verspäteten Informationsweitergabe durch die Gemeindeführung blieb für die Abklärung rechtlicher Schritte zu wenig Zeit, da sonst das Risiko bestünde, dass die Existenz des Tennisvereines gefährdet wäre.

Deshalb wurde bei der Gemeinderatssitzung am 16.12.2019 einstimmig beschlossen, sämtliche Grundstücke dieses Grundeigentümers im Bereich der Tennisplätze

zu kaufen.

Um nicht das Risiko eingehen zu müssen, den Fortbestand des Tennisvereines aufs Spiel zu setzen, wurde mit dem Rechtsvertreter des Grundeigentümers ein Kompromiss in der Höhe von € 132.500,- ausgehandelt. Der überhöhte Kaufpreis ist dadurch zu rechtfertigen, da ein Neubau einer Tennisanlage, darunter fallen Abriss, Entsorgung, Ankauf neuer Grundstücke usw. diese Kosten um ein vielfaches übersteigen würde. Damit ist der Fortbestand des Tennisvereines langfristig gesichert.



Unser Wahlprogramm

Für eine nachhaltige Entwicklung in Hochwolkersdorf.

Wir haben unsere Vorhaben einem Entwicklungskonzept untergeordnet, deren Ziele wir kurz- mittel- und langfristig umsetzen werden. Beispiele für Projekte die kurzfristig realisiert werden können und dabei das Bürgerservice der Gemeinde weiter ausbaut, sind die konsequente Umsetzung der digitalen Gemeinde. Dabei soll die Möglichkeit geschaffen werden bargeldlos zu bezahlen und Behördenwege, soweit möglich, digital zu verarbeiten. Die konsequente Umsetzung und Durchsetzung der Vorschriften für Quellschutzgebiete zur Sicherung unserer Trinkwasserversorgung ist ebenso ein kurzfristiges Ziel von uns. Mittelfristige Ziele sind der Ausbau des Kindergartens mithilfe von Landesfördermitteln, die Optimierung des Flächenwidmungsplanes, um Bauland zu



Von li. n. re.: Josef Ponweiser, Maurus Wedl, Johannes Münz

generieren und die Nutzung eines richtigen Gedenkraumes der Einnahmen für die Gemeinde lukriert. Langfristiges Ziel ist die Gestaltung und Umsetzung eines Dorfzentrums, indem Kulinarik, Kultur und verschiedenste Veranstaltungen für eine aktive Dorfgemeinschaft sorgen. Dieses sind nur Auszüge

aus unseren Vorhaben, die wir gerne mit allen Gemeindevertretern optimieren und durchführen möchten. Wir haben ein Konzept, wir haben Pläne, wir haben Visionen, mit Eurem Auftrag können wir beginnen Hochwolkersdorf lebenswerter zu machen.

Das Team der Volkspartei Hochwolkersdorf 2020

Am 18.12.2019 war die Abgabefrist der Kandidatenliste für die Gemeinderatswahl am 26.01.2020. Nachfolgend die Namen unserer Kandidaten in alphabetischer Reihenfolge, wobei die ersten drei die Spitzenkandidaten ebenfalls in alphabetischer Reihenfolge sind.

Münz Johannes, Äußere Alm 15
Ponweiser Josef, Schneeberggasse 16
Wedl Maurus, Obere Gasse 44
Beisteiner Rene, Alpenlandstraße 1/1
Benda-Puchegger DI(FH) DI Ulrike, Bauernhöfe 6
Dienbauer Wolfgang, Dorfstraße 26
Dutter Johann, Dorfstraße 4
Fürst Bianca, MA, Untere Alm 43
Fürst Georg, Alm 6
Gruber DI(FH) Franz, Hackbichl 15
Hammerl Martin, Panoramagasse 5
Hammerl Andreas, Kuhberg 1
Hammerl Andreas jun., Kuhberg 1
Kabinger Josef, Äußere Alm 11a
Kohlberger Martina, In der Au 3
Kornfeld Ingrid, Hackbichl 14/1
Linhart Gunter, Äußere Alm 8
Mühlhofer Andreas, M.Ed., Alpenlandstraße 9

Novak Dr. Karl, Dorfstraße 7
Ponweiser Wilhelmine, Schneeberggasse 16
Ponweiser Johannes, Hollerbergstraße 15
Ponweiser Christoph, Hollerbergstraße 15
Ponweiser Johann, Hollerbergstraße 15
Puchegger DI(FH) DI Martin, Bauernhöfe 6
Puchegger Stefan, Schulgasse 11
Rennhofer Alexander, Schulgasse 2
Schrammel Johann, Laahof 1
Schreiner Ing. Josef, Dorfstraße 20
Schuh Markus, Untere Alm 43
Spitzer Theresia, Hackbichl 4
Theuerweckl Gerlinde, Villaweg 5
Trimmel Josef, Pfarrgasse 12
Weber Walter, Bauernhöfe 2
Wedl Maurus jun., Obere Gasse 44
Wedl Madeleine, Obere Gasse 44

Bäume pflanzen – ein Zeichen für die Umwelt

Im Zuge der Baumpflanzaktion der Jungen Volkspartei NÖ, die über 1.000 Bäume landesweit verschenkten, haben auch wir versucht, ein Zeichen für den Klimaschutz in Hochwolkersdorf zu setzen. So haben wir 10 Bäume an junge Hochwolkersdorferinnen und Hochwolkersdorfer verschenkt und diese, teilweise auch gemeinsam gepflanzt.



Punschstand



Beim diesjährigen Punschstand haben wir mit alten Traditionen gebrochen und unseren Standort auf die Dorfstraße verlegt. Diese zentrale Position hat sich im Nachhinein als besonders gut für unsere Besucher dargestellt. Die vielen Gäste haben sich gut amüsiert und fühlten sich sichtlich wohl.